



## MUNTZENHEIM

*Parti, au premier de sinople au soleil non figuré d'or, au second d'argent à la barre de gueules.*

Ces armoiries adoptées officiellement en 1978 étaient déjà en usage auparavant. Elles reprennent celles de la famille de Munzenheim qui est mentionnée du XIII<sup>e</sup> au XV<sup>e</sup> siècle, à savoir « parti, au premier de sinople, au second d'argent à la barre de gueules » en ajoutant au premier un soleil non figuré d'or, considéré comme l'emblème de Muntzenheim. Selon le dictionnaire de Baquol et Ristelhuber, la marque du village au XIX<sup>e</sup> siècle était une roue.

Le village apparaît en 675 sous la dénomination « Monifensishaim ». Du XIV<sup>e</sup> siècle à la Révolution il a fait partie de la seigneurie de Horbourg. On ignore le nom du saint patron de l'église avant la Réforme.

SOURCE : Armoiries des Munzenheim dans le Livre des fiefs de l'abbaye de Murbach du XIV<sup>e</sup> siècle aux Archives du Haut-Rhin, 10 G, fiefs, carton 1, fol. 4 vo.